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第 ３ 回 例 会 報 告（７月１６日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５２名          ・出席数   ３０名          ・欠席数  ２２名 

・当日出席率   ６３．０４％               ・前々回修正出席率   ９１．６７％ 

＜欠席会員＞青野(淳)､原､檜垣(賢)､日野､平田､板脇､木村､吉良､河野､桑森､森岡､村上(修)､村上(裕)､大澤､ 

重松､竹田､吉武 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､川上､光藤､宮本､ 

<7/2欠席補填>(7/11短期交換)板脇  (7/13今治北)菅､吉良､岡本 

◇会長報告・ビジターの米子東 RC楠明彦会員とバナー交換を行いました。 

◇幹事報告・キャンプメリーハートへの寄付をお願いします。 

・7月 30日（木）18：30より今治国際ホテル 23Fラウンジ 23にて納涼夜間例会を開催します。 

・8月 8日（土）・9日（日）の友の会サマーキャンプへの参加ご協力をお願いします。 

・週報の新デザイン 2案を回覧しています。アンケートにご協力ください。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・近藤正人会員：父が亡くなって諸々の団体を引き継いだ時は 36歳でしたか

ら子ども扱いされていました。先週の田中会員と同様、その頃は早く 40 代半ばになりたいと思

っていましたが、今は誕生日がはっきり言って嬉しくありません。あと 4 年で還暦を迎えます。

健康に留意して、これからも RC で活躍できるように頑張りたいと思います。▼阿部真弓会員：

30代で入会したのに時が経つのは早いなあと思います。昨年は妹と父が相次いで手術、母が怪我

で歩けなくなるということがあり、両親に対する思いが変わったと同時に健康を見つめ直す機会

でもありました。筋トレを始め、食事も見直しました。若干鍛えすぎたきらいはありますが、来

年のインターアクト年次大会に向け、この 3年間が頑張りどころだと思って精進します。 

 

会計審議 
◆檜垣直孝会計▼創立80周年記念事業会計報告：収入が一般会計から2,190,000円、ニコニ
コから1,700,000円、登録料で910,000円、雑収入が220,096円で、合計が5,020,096円。支
出は総務委員会で記念品購入に493,391円、式典委員会で会場およびDVD作成等に313,200
円、祝宴委員会で祝宴費用として2,151,160円、記念事業委員会でロータリー財団への寄
付が915,616円、余剰金が1,146,729円でした。余剰金は一般会計に600,000円と、ニコニ
コ会計に546,729円を組み入れます。 
▼インターシティーミーティング会計報告：収入は登録料が1,460,000円、雑収入が306,546円、
合計1,766,546円。支出は総務委員会で講演料が626,961円、会場委員会で971,160円、記
録委員会でDVD作成費用として168,425円、合計1,766,546円で合致していると思います。 
▼2014-2015年度決算報告：特別会計の雑収入が増えているのは80周年記念事業の剰余金、
支出の社会奉仕活動費にはJFAアカデミーへの自転車の寄付約40万円が含まれます。一般会計のうち臨時徴収金は
3RC合同新年会、雑収入が多かったのは故青野賢治会員のご遺志でバナー作成費用30万円をお預かりしたためと、
80周年記念事業の剰余金です。 
▼2015-2016年度予算報告：引き続き今年度も会計を担当します。JFAアカデミーへの自転車寄付は継続して行いま
す。特別会計が潤うよう、皆さんニコニコをよろしくお願いします。 
◆近藤正人会長：会計審議は拍手をもってご承認いただきました。 
 
＜ビジター＞米子東RC 楠明彦様、今治南RC 丹下貴啓様＜造園＞ 
 

次 回 例 会（７月２３日） 

【 新会員卓話 】 

   ＜配偶者誕生祝＞ 佐伯 和信氏（7/25） 重松 宗孝氏（7/27） 日野  満氏（7/28） 

            吉田  透氏（7/29） 

   ＜結婚記念日祝＞ 桑森ひとみ氏（7/23） 青野 淳一氏（8/4） 

   ＜入会記念日祝＞ 白石 洋治氏（7/25） 竹田 春夫氏（7/25） 川上 昭一氏（7/28） 

            大澤 正尚氏（7/28） 森岡 研二氏（7/31） 

〔 俥屋 〕 

 


